

## **DISCURSO**

**SEÑOR ELIAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**LANZAMIENTO DE PROGRAMA EDUCATIVO E-PAIS**

**LUNES 25 DE JULIO DE 2005.**

ES UN PRIVILEGIO PARA MI ENCABEZAR ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO QUE CADA VEZ DA PASOS MAS SEGUROS HACIA LA MODERNIZACIÓN DE EL SALVADOR Y DE LAS FUNCIONES PUBLICAS, A TRAVÉS DE LA INTRODUCCIÓN DE TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y DE COMUNICACIÓN.

EL PROGRAMA E-PAÍS, QUE LANZAMOS HOY, ES OTRA MAS DE NUESTRAS PROMESAS CUMPLIDAS. ESTE COMPROMISO LO ASUMIMOS EN NUESTRO PLAN DE GOBIERNO "PAÍS SEGURO" A FIN DE QUE SE CONVIERTA EN UNA HERRAMIENTA DINAMIZADORA DEL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE EL SALVADOR.

ESTE PROGRAMA PRESIDENCIAL SURGE COMO UN ESFUERZO QUE AGLUTINA TODAS LAS INICIATIVAS CIUDADANAS PARA CONVERTIR A EL SALVADOR EN UNA SOCIEDAD Y EN UNA ECONOMÍA BASADAS EN EL CONOCIMIENTO, CON UNA AMPLIA PARTICIPACIÓN ENTRE DE LOS SECTORES GUBERNAMENTAL, ACADÉMICO Y PRIVADO.

SE APOYARÁN PROGRAMAS DE GOBIERNO, INICIATIVAS PRIVADAS O DEL SECTOR ACADÉMICO QUE PROMUEVAN LA CAPACITACIÓN EN EL USO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN; TAL COMO ES EL CASO DEL PROGRAMA CONÉCTATE QUE ESTÁ DESARROLLANDO EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y EL CUAL YA ESTÁ RINDIENDO LOS PRIMEROS FRUTOS EN CERTIFICAR A PERSONAS MAYORES DE 15 AÑOS EN EL USO BÁSICO DE LAS TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN Y COMUNICACIÓN.

EN EL ÁREA DE COMERCIO E INDUSTRIA, SE FACILITARÁ LA CREACIÓN DEL AMBIENTE NECESARIO PARA QUE EL SALVADOR SEA ATRACTIVO PARA LAS INVERSIONES DE EMPRESAS MULTINACIONALES ENFOCADAS A LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS Y SE APOYARÁ A LA INDUSTRIA DE LAS TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN PARA QUE MEJOREN SU NIVEL DE COMPETITIVIDAD.

COMO GOBIERNO TRABAJAREMOS DE LA MANO CON LOS SECTORES PRIVADO Y ACADÉMICO, PARA QUE EL PROGRAMA PRESIDENCIAL "E-PAÍS" NOS DE BENEFICIOS TAN IMPORTANTES COMO AHORRO DE TIEMPO, MAYOR INFORMACIÓN DEL GOBIERNO A DISPOSICIÓN DE LOS CIUDADANOS Y DESARROLLO DE UNA NUEVA INFRAESTRUCTURA DE INFORMACIÓN, ENTRE OTROS.

PARA LOGRAR UNA COORDINACIÓN EFECTIVA EN EL TRABAJO A INICIAR, TODAS LAS ENTIDADES INVOLUCRADAS TRABAJARAN EN LA ELABORACIÓN DEL MARCO LEGAL E INSTITUCIONAL PARA IMPULSAR EL COMERCIO Y APRENDIZAJE POR LOS MEDIOS ELECTRÓNICOS.

QUIERO DECIRLES QUE DESDE EL GOBIERNO IMPULSAMOS ESTE PROGRAMA PRESIDENCIAL PARA QUE POR SU MEDIO SE FACILITE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y SE PROMUEVA LA TRANSPARENCIA DE LA GESTIÓN PÚBLICA.



LO QUE BUSCAMOS ES DESARROLLAR PROYECTOS DE GOBIERNO ELECTRÓNICO CON TECNOLOGÍAS DE PUNTA. UNA DE ESTAS INICIATIVAS SERÁ LA IMPLEMENTACIÓN DE LA PLATAFORMA DE PAGOS DEL GOBIERNO, CON LA CUAL SE AGILIZARÁ EL PROCEDIMIENTO DE LOS PAGOS QUE HACE EL CIUDADANO AL ERARIO PÚBLICO.

EN ESTA MISMA LÍNEA, SE ESTÁ DESARROLLANDO EL SISTEMA DE COMPRAS DEL ESTADO, QUE CENTRALIZARÁ LA INFORMACIÓN EN UN SOLO SITIO EN INTERNET, PARA QUE TODOS LOS PROVEEDORES, YA SEAN GRANDES, PEQUEÑOS O MEDIANOS PUEDAN PARTICIPAR EN LAS LICITACIONES PÚBLICAS DE UNA MANERA FÁCIL Y TRANSPARENTE.

CON EL PROGRAMA E-PAÍS, EL GOBIERNO DE EL SALVADOR ESPERA REDUCIR LA BRECHA DIGITAL EN LA SOCIEDAD, PARA QUE CADA VEZ HAYA MÁS CIUDADANOS CONECTADOS AL MUNDO, CON MÁS POSIBILIDADES DE ACCESO A INFORMACIÓN ILIMITADA; A TRAVÉS DE LA AMPLIACIÓN DE LA RED DIGITAL EN EL PAÍS.

CON EL USO DE LAS TECNOLOGÍAS DE INFORMACIÓN SE ESPERA TAMBIÉN EL AHORRO DE TIEMPO EN TRASLADOS INNECESARIOS PARA REALIZAR TRÁMITES Y UN CAMBIO EN LA FORMA EN QUE EL GOBIERNO Y EL CIUDADANO NOS RELACIONAMOS ENTRE SÍ, EN TÉRMINOS DE TRANSPARENCIA, ACCESIBILIDAD Y FACILIDAD PARA LOS SALVADOREÑOS.

A NIVEL REGIONAL SE BUSCA OPTIMIZAR LA CONECTIVIDAD DIGITAL DEL ÁREA CENTROAMERICANA A TRAVÉS DE LA INTEGRACIÓN DE PROGRAMAS E INICIATIVAS REGIONALES. POR EJEMPLO EL PLAN PUEBLA PANAMÁ CONTEMPLA TRES PROYECTOS BÁSICOS PARA MEJORAR LA CONECTIVIDAD DIGITAL EN LA REGIÓN Y EN EL FORO DE LOS VICEPRESIDENTES DE CENTROAMÉRICA SE MANEJA UNA AGENDA PARA LA PROMOCIÓN DEL GOBIERNO ELECTRÓNICO EN TODOS NUESTROS PAÍSES.

ANTES DE FINALIZAR QUIERO DECIR QUE UNA DE LAS METAS PRINCIPALES DEL PROGRAMA E-PAÍS ES LOGRAR UNA MAYOR PENETRACIÓN DE LA RED DIGITAL PARA QUE LA MAYORÍA DE LA POBLACIÓN ESTÉ CONECTADA EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL.

E-PAÍS SE PERFILA COMO EL PROGRAMA QUE SENTARÁ LA BASES PARA CONVERTIR A EL SALVADOR EN UNA SOCIEDAD MÁS INFORMADA, INVESTIGATIVA E INNOVADORA.

FELICITO A QUIENES HAN DISEÑADO ESTA INICIATIVA, ESPECIALMENTE A LA SECRETARÍA TÉCNICA Y A ANTONIO ROCHARC QUE HA DISEÑADO E-PAÍS, PERO A LA VEZ QUIERO TAMBIÉN INVITAR EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, A LA JURAMENTACIÓN DE ESTA COMISIÓN, QUE DE RELACIONES EXTERIORES LA HEMOS TRASLADADO A UNA COMISIÓN ELEVANDO AL RANGO DE UNA COMISIÓN PRESIDENCIAL, EN LA QUE SE VAN A INTEGRAR TODOS Y CADA UNO DE LOS SECTORES ACADÉMICO, PRIVADO, ETC.

FELICITO, REITERO, A QUIENES HAN DISEÑADO ESTA INICIATIVA E INSTO A TODOS LOS SECTORES A RETOMAR ESTE PROGRAMA COMO PROPIO, EN BIEN DE LA MODERNIZACIÓN DE NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

